

MEDIO: RADIO RED
NOTICIARIO: DON DINERO
FECHA: 01/OCTUBRE/2015

Inestabilidad económica de AL debilitaron a los 30 principales bancos de la región: S&P

ALBERTO AGUILAR: Y vámonos con Ángeles Aguilar, hoy Standard and Poor's hizo un análisis de la banca en América Latina, la banca no está exenta del contexto que se vive en América Latina debido a la debilidad en algunos países y bueno, obviamente algunos bancos no estarían en la mejor circunstancia. De esto nos platica Ángeles Aguilar que está en la línea telefónica. Ángeles, adelante, buenas noches.

ANGELES AGUILAR: Hola, qué tal Alberto, muy buenas noches y así es, la inestabilidad de las economías de América Latina y las precarias condiciones de mercado a nivel mundial han debilitado el desempeño financiero de los 30 principales bancos comerciales en la región, así lo afirmó Arturo Sánchez, analista de la calificadora Standard and Poor's, quien explicó que la falta de claridad por parte de la Reserva Federal respecto a un alza en las tasas de interés y cuándo es que lo harán, los bajos precios de los commodities y del petróleo así como las inquietudes a nivel mundial sobre el crecimiento económico de China, pues han exacerbado los problemas existentes.

Agregó que pese a los desafíos este conjunto de bancos ha mostrado una relativa resistencia en sus perfiles crediticios individuales en lo que hace a la posición de negocios, capital y utilidades, posición de riesgo y fondeo y liquidez.

Especificó que en el caso de los bancos mexicanos estos son los que muestran una mejor capitalización ajustado por riesgo que las instituciones de los otros países de la región y enfatizó que las únicas tres evaluaciones de capital y de utilidad que se calificaron como fuertes corresponden a los bancos mexicanos.

No obstante advirtió que conforme disminuye el crecimiento del crédito la calidad de los activos se vuelve una preocupación pues durante periodos de menor volumen de negocio los activos improductivos y las pérdidas crediticias tienden a ser más visibles y dijo que conforme se desacelera el otorgamiento de crédito generalmente surgen problemas con la calidad de los activos.

En este sentido, el especialista adelantó que para el 2016 y el 2016 este índice para la región podría llegar al 2.5 por ciento mientras que en lo que hace a las pérdidas crediticias, éstas rondarán el 2 por ciento.

Como quiera, Sánchez subrayó que el principal peligro vendría más bien de una relevante exposición que tienen los bancos al riesgo soberano, principalmente por los instrumentos gubernamentales y el financiamiento a entidades relacionadas con el gobierno y pues sentenció que es poco probable que estos bancos pudieran llegar a sobrevivir bajo un escenario de estrés soberano.

Así que Alberto, se prenden los focos rojos en lo que hace a los bancos de América Latina y lo que podría venir en caso de un escenario en donde el soberano, los países se vean más complicados sus entornos económicos.

ALBERTO AGUILAR: Bueno, muy bien, pues Ángeles, te agradezco mucho tu reporte.

ANGELES AGUILAR: Muchas gracias y muy buenas noches.

ALBERTO AGUILAR: Bueno, ahí está el reporte de Ángeles Aguilar.